



*Conferencia Episcopal de Colombia*

Departamento de Liturgia

Bogotá, 9 de mayo de 2025

Eminencia / Excelencia:

Con ocasión de la elección del Santo Padre León XIV, han surgido en el Departamento de Liturgia diversas consultas sobre el uso del número ordinal o romano en la denominación del nuevo Papa dentro de la Plegaria Eucarística.

Para evitar confusiones, la Comisión Episcopal de Liturgia, conforme a la orientación recibida del Dicasterio para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos, aclara que: “En la Plegaria Eucarística se dirá: *nuestro Papa León*. No se dice el número.”

Agradezco hacer extensiva esta información a los presbiterios de sus respectivas Jurisdicciones Eclesiásticas, con el fin de esclarecer dicha duda.

Con mi fraterno saludo,

+ **José Saúl Grisales Grisales**

Obispo de Ipiales

Presidente de la Comisión Episcopal de Liturgia